

令和6年度

ホームページ・外部掲示版

令和6年4月13日 第1号



# 梧中だより

荒川区立第五中学校 学校だより

本年度のスタートにあたり

校長 豊田 明

令和6年度がスタートしました。8日の始業式では、2、3年生に次のようなお話をさせていただきました。

(1学期始業式より)

3年生は、いよいよ五中の最上級生としての1年間となります。様々な場面で、先頭に立つみなさんの輝く姿、たくさん見られることを楽しみにしています。1、2年生を引っ張り、より良い五中を作り上げていってください。そして、いよいよ自分の力で進路を決める時です。自分の進路を見据えながら、今何をしなくてはならないのかをしっかりと考え、先を見通した行動ができる1年間にして下さい。

2年生は、五中の中堅学年となりました。3年生を支え、1年生を引っ張る立場になります。中堅学年としての使命を果たすために、どのような考えで、どのように行動していくか、考えていますか。明日、後輩が入学します。この一年間で学んだこと、成長できた姿をしっかりと後輩に示してください。あと数ヶ月で3年生から生徒会や部活動など、多くのバトンが渡されます。あっという間に、五中の多くの活動を任されることになります。2年生みんなで協力し合いながら、もてる力を発揮してください。期待しています。

始業式ですので、3つ、お話をさせていただきます。

1つ目は「立場が人を変える」。3年生は3回目ですので、覚えていますね。皆さんは、今日から、それぞれ、新たな立場になっていきます。クラスでの関りや委員会、部活動での立場など役割もいろいろと変わっていくはずですが。その立場や役割にふさわしい行動を、だれもが最初からできるわけではありません。その立場や役割にふさわしい自分になるために、まずは、前向きに積極的に取り組んでみてください。新しい何かを実践し、いままでに避けていたことやできなかったことでもトライしてみてください。教科の学習にも言えることですが、自分に足りないところこそ、すすんで取り組んでみましょう。失敗を恐れずに、一生懸命に取り組む続けることで、いつのまにか自分が変わっていること、成長していることに気づくはずですが。新たな立場で自分は何をしていくのか、目標をしっかりと持って何事にもすすんで取り組んでください。

2つ目、「出会いを大切にしてください」。4月は出会いの時です。1年生も入学します。新しい担任の先生、学年の先生方、今年転任されたきた先生方。新しく同じクラスになった仲間、人との出会いによっても人は変わり、成長していきます。5中にかかわるたくさんの方々とは力を合わせ、充実した、1年にしてください。そして、まずは五中の良さである「挨拶」、気持ちの良い「挨拶」から接していきましょう。

最後は、「楽しい中学校生活を送る」です。当たり前のことですが、みんなには笑顔溢れる生活を送ってほしいと思っています。世界では、戦争などつらい思いをしながら生活している人が現在も、たくさんいます。能登半島地震により今でも避難所生活などつらい思いをしている人がいます。生きていく中で困難や辛い場面に遭遇することもあるかもしれませんが、自分を大切に、自分の周りの方を大切にしながら、幸せな生活を送ってほしいと思います。今年度も一緒に、楽しい五中を作っていきます。皆さんの若さ溢れる活動、頑張りに期待しています。皆さんの元気に取り組む姿、輝く姿、たくさんの方々の笑顔を見せてください。

終わります。

## ○第 78 回入学式を挙りました

4月9日(火)に第78回入学式が行われ、72名の新入生を迎えました。今年度も各学年3クラスの中で充実した教育活動が展開できるよう教職員一同で取り組んでまいります。誰もが幸せになるよう、さらに良い五中を目指して教職員一同、全力で取り組んでいきますので、保護者の皆さま、地域の皆さま方のご支援とご理解・ご協力をお願いいたします。



### 入学式(新入生誓いの言葉)

#### 新入生代表

暖かな日差しを受け、春の息吹が感じられる今日、私たち七十二名が伝統ある荒川区立第五中学校に入学いたします。本日は私たちのために、このような盛大な式を挙げていただき誠にありがとうございます。

多くの友人や先生方と過ごした小学校生活は思い出深いものでした。中学校生活がどの様なものになるかまだ想像できませんが、これから一緒に過ごしていく新たな仲間とともに、ここに立てていることに安心と喜びを感じています。

中学校では小学校と異なり、勉強する科目自体も増え、授業時間も長くなり、学業自体が難しくなり、今までとは違う環境になります。テストでも中間テスト、期末テストが行われ、大きく変化する環境についていけるように、毎日の生活を規則正しく過ごしていきたいです。

僕が中学校で最も楽しみにしているのは部活動です。小学校でバスケットボールを初めてした時、ボールがリングに入った時の達成感が嬉しくて、もっとバスケットボールをやりたいという気持ちになりました。同学年の仲間たち、先輩方と日々の練習を一生懸命努力して取り組んでいきたいです。

僕たちはこれから、中学校生活が始まります。先生や先輩方にご迷惑をかけてしまうこともあるかもしれませんが、時には厳しく、時には温かくご指導をよろしくお願いいたします。

私たち新入生七十二名は、荒川区立第五中学校の一員として責任ある行動を心がけて、日々少しずつ成長していけるように努力することをここに誓います。



## 【4月の主な行事予定】

8日(月)第1学期始業式	18日(木)全国学力学習状況調査(3年)・内科検診
9日(火)第78回入学式	19日(金)部活動オリエンテーション
10日(水)給食始・定期健康診断始	22日(月)生徒朝礼(生徒会前期認証式)・安全指導
11日(木)避難訓練	23日(火)歯科検診
12日(金)区学力向上のための調査(全学年)	25日(木)内科検診
13日(土)授業公開日・保護者会	26日(金)離任式
15日(月)全校朝礼・各種委員会	29日(月)昭和の日
16日(火)生徒手帳顔写真撮影・中央議会	30日(火)各種委員会
17日(水)身体計測(全)・小中交流会	

## 【5月の主な予定】

1日(水)耳鼻科検診・心臓検診	13日(月)眼科検診・運動会練習始
7日(火)区オーケストラ鑑賞教室(2年)	17日(金)生徒総会
9日(木)・10日(金)中間定期考査	20日(月)~22日(水)修学旅行(3年)
	29日(水)運動会予行

## 【学校よりお願い・お知らせ】

・欠席・遅刻・早退の連絡は確実にお願いいたします。

出席確認時に不在だと学校から家庭に確認の連絡をするため、教員が手薄になってしまいます。スクリレ、電話 FAX 等でお知らせ下さい。また、電話番号が変更になった場合は速やかに学校にお知らせ下さい。

・朝の電話対応について

毎朝8:10~8:20は職員打ち合わせをしています。この時間帯に学校に電話を掛けることはご遠慮ください。

・第五中学校の電話対応時間について

平日:7:30~19:00 土曜授業日:7:30~12:10(給食実施の土曜授業日は16:40まで)

長期休業期間中:8:10~16:40

土曜日・日曜日・祝日・振替休業日・年末年始・教育活動休止期間は電話対応を休止いたします。